



## Bürgerschützen tauchen in die Geschichte ein

„Ein wunderschöner Ort mit einer außergewöhnlichen Geschichte. Und das vor unserer Haustür. Das ist mir gar nicht so bewusst gewesen“, schwärmt Charlotte Windmüller. Die Frauenvertreterin im Vorstand der Bürgerschützen Lengerich 1810 hatte einen Ausflug ins benachbarte Mettingen organisiert. Alle Teilnehmer seien begeistert gewesen, heißt es in einem entsprechenden Bericht. Im res-

taurierten Schultenhof begann eine Zeitreise durch die Vergangenheit. Eine Heuerlingsfrau, eine Magd und eine Witwe wussten anschaulich aus ihrem Alltag aus den vergangenen Jahrhunderten zu berichten. Sehenswert fanden die Bürgerschützen auch den alten Bauerngarten am Schultenhof und das Haus Voß auf der Burg mit dem wunderschönen urigem Baumbestand.